

健保だより

西武健保ホームページからもご覧こなれます。http://www.seibu-kenpo.orjp

No.1067

2020.1.7







新年のご挨拶



西武健康保険組合 理事長 若林久

新年あけましておめでとうございます。

組合員の皆さま、ならびにご家族の皆さまにおかれましては、すこやかに新年を迎えられたこととお慶び申し上げます。また、日ごろより当健康保険組合の事業運営につきまして、ご理解とご協力を賜り、厚く御礼申し上げます。

さて、日本の皆保険制度は、世界に類のない優れた制度であると評価されていますが、 急速な高齢化や医療の高度化などにより、財政的に制度の存続が危ぶまれる状況に 陥っています。「人生 100 年時代」と言われる今、100 年という長い期間をより充実した ものにするためには、高齢者から若者まですべての人が元気に活躍できる社会をつくる ことが大切です。そのためには、健康増進と長寿社会の実現に大きく貢献してきた皆保 険制度は、必ず維持していかなければいけないと考え、まずは当健康保険組合の財政健 全化に努めてまいります。

昨年発表されたスコアリングレポートにより、当健康保険組合の組合員の皆さまの健康状態は残念ながら芳しくなく、喫煙率、不規則な食事、飲酒量の多さなど、どれをとっても全国の健康保険組合の中で低いレベルであることがわかりました。当健康保険組合はこの結果を重く受け止め、加入事業主と協力をして保健事業により一層尽力し、皆さまの健康維持・増進のための施策を打ってまいります。皆さまにおかれましても、1年の始まりのこの時期をご自身の健康に向き合う機会としていただき、特に喫煙者の皆さまには、タバコとの付き合い方も考え直していただけることを切に願います。

最後になりましたが、本年が皆さまにとって幸多き1年となることをお祈り申し上げ、 新年のご挨拶とさせていただきます。